

あおば通信

令和3年（2021年）9月10日発行

「あおばオータムフェスタ」は中止となりました。

9月に開催予定でした「あおばオータムフェスタ」は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止することとなりました。

願いがかないますように！

8月7日(土)15時から、「ちいさなたなばた会」が青葉町自治連合会の主催により、青葉中央公園で行われました。

会場では、密にならないよう声かけやテーブルに消毒用品を設置するなど、感染防止対策にも注意を払っていました。

この日の最高気温は30度超えでしたが、子どもたちはマスクを着けて元気に受付にやってきました。

受付でもらったカードに氏名などを記入してスタートです。

短冊を柳の枝に吊るしてから、じゃんけんゲームとバルーンアートのコーナーを巡ってスタンプを3個集めたらゴールです。

短冊を吊るした柳の前では、写真を撮る親子の姿も見られました。

じゃんけんゲームでは、勝つとスタンプをGETできるのですが、なかなかうまく勝てない子どもも！

バルーンアートでは、札幌東商業高等学校ボランティア部7名が大活躍。子どもたちのリクエストを受けて、色とりどりのハートや刀、動物などを風船で手早く作って手渡していました。

最後は景品と飲み物を手にして、みんな笑顔で帰路に就きました。



交通安全を忘れずに！

9月21日(火)～30日(木)は「秋の交通安全市民総ぐるみ運動」です。

初日の21日には、青葉地区内では2箇所（厚別区内では計10箇所）で早朝街頭啓発が行われます。

青葉地区では、6月の夜間、乗用車と自転車による死亡交通事故が発生しております。

これからの季節、車を運転される方は、特に夕暮れ時と夜間、高齢歩行者や自転車に気を付けましょう。



地区カレンダー (行事の詳細については、広報さっぽろやホームページ、各団体のチラシをご覧ください)

厚別区・札幌市	青葉地区
9月	9月
新型コロナウイルス感染症拡大防止のため 各種行事等の実施は未定です	21日 秋の交通安全運動 早朝街頭啓発
10月	10月
新型コロナウイルス感染症拡大防止のため 各種行事等の実施は未定です	
11月	11月
新型コロナウイルス感染症拡大防止のため 各種行事等の実施は未定です	12日 冬の交通安全運動 早朝街頭啓発

※新型コロナウイルス感染症の影響により、催しの予定が変更となる場合があります。



令和3年度厚別区 食生活改善推進員養成講座

開催日 10月～11月の期間（全6回）
 会場 厚別保健センター（厚別区役所3階）
 その他 開催日や申込方法、その他詳細事項は、
 担当までお問い合わせください。
 担当 健康・子ども課健やか推進係
 橋本・大和田 ☎ 895-1881



厚別区民友愛セール 中止のお知らせ

参加者や関係者への新型コロナウイルス感染症拡大の危険性などを考慮し、今年度の開催は中止いたします。
 担当 厚別区連合女性部連絡会議
 事務局（区地域振興課）

◆編集後記◆（所長のつぶやき）

今年の夏は18日連続（7/21～8/7）の真夏日で、1924年（大正13年）の17日連続を超えて97年ぶりに連続記録を更新したとのことですが、この通信がお手元に届くころには、秋の気配を感じているころかと思います。

過ごしやすい季節となり、食欲・紅葉・読書・スポーツなどなど「〇〇の秋」がたくさんありますが、「感染防止対策の秋」も忘れずにお願いいたします。



厚別区マスコットキャラクター
「ピカットくん」

編集・発行

青葉まちづくりセンター 厚別区青葉町3丁目2-26
 TEL 011-892-8177 FAX 011-892-6613
 厚別区役所ホームページ <http://www.city.sapporo.jp/atsubetsu/>
 札幌市役所ホームページ <http://www.city.sapporo.jp/>

SAPPORO



さっぽろ市
02-Q01-21
R3-2-292